



Neuen Lebensraum für Bachmuscheln in der Eder schaffen

Die Bachmuschel ist weitgehend ausgestorben und zählt deshalb zu den besonders geschützten Arten. Sie ist als „potenzieller Klimaverlierer“ gelistet. In der Eder bei Schmittlotheim findet sich eines der letzten Bachmuschel-Vor-

kommen in Hessen. Schalen von Bachmuscheln (rechts) und Malermuscheln (links) belegen das. Ab Januar soll ein Nebenarm der Eder angelegt werden, um den Bachmuscheln und auch Jungfischen weiteren Lebensraum in einem

strömungsberuhigten Bereich zu bieten. Das Naturschutzprojekt wird von der Nationalparkgemeinde Vöhl unterstützt und vom Land Hessen mit Mitteln aus dem Klimaschutzplan 2025 finanziert. red FOTO: VOLKER ASHAUER/PR